



**Covid 19 en la Universidad de Salamanca - Distribución de casos de alumnos por centros**

	1-29 enero	30 ene 26 feb	27 feb 26 mar	27 mar 30 abr	1 may 4 jun	5-11 junio	12-18 junio	19-25 junio	26 jun	27 jun	28 jun	29 jun	30 jun	1 julio	2 julio	26 jun 2 julio	CASOS ACTIVOS
E. Aeronáutica Adventia, ECA	5	0	0	0	0	0	0	0								0	0
E.P.S. de Ávila	3	1	0	0	0	0	0	0								0	0
E.P.S. de Zamora	9	3	0	0	0	0	0	0			2	3	3	2	3	13	13
E.T.S. de Ingeniería Industrial de Béjar	4	2	0	0	0	0	0	1						1		1	1
E.U. de Educación y Turismo de Ávila	8	1	0	4	0	0	0	0								0	0
E.U. de Enfermería de Ávila	6	3	0	0	0	0	0	0								0	0
E.U. de Enfermería de Zamora	3	0	0	4	0	0	0	0								0	0
E.U. de Magisterio de Zamora	5	0	0	0	0	1	0	0								0	0
E.U. de Relaciones Laborales de Zamora	0	0	0	0	1	0	0	0								0	0
F. de Bellas Artes	6	13	0	0	2	0	0	0			1					1	1
F. de Biología	11	5	0	3	2	0	0	1	1		2	1	2	1	2	9	9
F. de Ciencias/C. Químicas	32	11	5	7	3	0	1	1			3	1	1	6	1	12	12
F. de Ciencias Agrarias y Ambientales	2	1	0	2	2	0	0	0					3		2	5	5
F. de Ciencias Sociales	17	5	1	5	2	0	0	1	1		4		3	1	4	13	13
F. de Derecho	30	4	0	6	11	1	5	4			3	1	1		3	8	8
F. de Economía y Empresa	33	5	0	1	2	1	3	1							3	3	3
F. de Educación	36	8	1	3	3	0	1	0							0	0	0
F. de Enfermería y Fisioterapia	20	4	0	0	1	0	0	0						1		1	1
F. de Farmacia	15	4	1	0	0	3	0	1					1			1	1
F. de Filología	28	4	3	1	14	0	2	3	1		4	1	2	3		11	12
F. de Filosofía	0	0	0	0	0	0	0	0		1						0	0
F. de Geografía e Historia	9	4	0	5	2	0	0	1								0	0
F. de Medicina	22	5	0	1	1	0	0	0				2		1	1	4	4
F. de Psicología	17	0	3	6	2	1	2	1	1		3	2	4	1	1	12	13
F. de Traducción y Documentación	6	0	0	1	0	0	0	0						1		1	1
Otros	1	0	0		3	1	3	6							2	2	2
<b>Total</b>	<b>277</b>	<b>83</b>	<b>14</b>	<b>49</b>	<b>51</b>	<b>9</b>	<b>17</b>	<b>21</b>	<b>2</b>	<b>2</b>	<b>22</b>	<b>11</b>	<b>20</b>	<b>18</b>	<b>22</b>	<b>97</b>	<b>99</b>

# Los casos se disparan en la Universidad mientras siguen estables en el Hospital

Los estudiantes positivos se multiplican por cuatro, hasta alcanzar los 97 casos ■ Nuevo brote en una residencia universitaria ■ Hay 2 hospitalizados en planta y 1 en UCI

R.D.L./J.H. | SALAMANCA

La nueva ola de contagios entre los jóvenes se refleja claramente en las últimas cifras publicadas por la Universidad de Salamanca, con 97 positivos en la semana del 26 de junio al 2 de julio, multiplicándose por cuatro los casos respecto a la semana anterior (19 al 25 de junio), según los datos del Sistema de Vigilancia Epidemiológica del Estudio salmantino. Hay que remontarse al mes de enero para encontrar cifras tan elevadas de contagios entre los alumnos de la institución académica. Fue tras las vacaciones de Navidad, cuando entre el 1 y el 15 de enero, la Universidad notificó 140 casos y 79 del 16 al 22 de enero.



Además, Salud Pública de la Junta de Castilla y León informó ayer de un nuevo brote asociado a estudiantes. En concreto, hay 4 universitarios que han dado positivo en la residencia El Carmelo, donde hay otros 4 en cuarentena por contacto estrecho. No ha habido nuevos casos en los otros seis brotes asociados a estudiantes.

Mientras, en el Hospital la situación sigue estable con 2 hospitalizados en planta y 1 en la UCI, datos similares a los registrados hace una semana. En cuanto al número de casos notificados, fueron 38 ayer en la provincia de Salamanca, 8 menos que el domingo, cuando hubo 46, la mitad que el sábado.

OPINIÓN

## Hay que implantar la autocita

**A**YER la Consejería de Sanidad tuvo que pedir disculpas por el desastre de las convocatorias para administrar la segunda dosis de AstraZeneca. No está mal que, al menos, asuma el grave error. Pero, ¿es tal difícil mandar un SMS puesto que prácticamente todos los usuarios estamos controlados por móvil? Ni siquiera el personal de la Junta era capaz de descifrar la convocatoria-jeroglífico. Esperemos que no vuelva a suceder y copiemos lo bueno, pero solo lo bueno por favor, que tienen implantado otras comunidades, como por ejemplo la autocita. Tiene varias ventajas y más ahora en verano con muchos de los convocados de vacaciones fuera de la provincia de residencia. Ayer en Salamanca, por ejemplo, varias personas de las que estaban citadas para la segunda dosis de Pfizer no acudieron. Ni previsión del personal sanitario, ni de vacunas e incertidumbre de los afectados sobre cuándo los volverán a llamar en una "repeca". Los recursos materiales y humanos se podrían haber aprovechado mucho mejor si los pacientes pudiéramos pedir cita. Sacyl también tendría que imitar a otras regiones que ya están abriendo el calendario de vacunación a los veinteañeros, como está haciendo Castilla-La Mancha. La autocita, una vez ya vacunada la población de riesgo, no ofrece más que ventajas para rentabilizar los recursos, que son cada vez más escasos.